



CÁMARA DE  
DIPUTADOS  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

MONI  
BECERRA  
DIPUTADA FEDERAL DISTRITO 2



1 PRIMER  
INFORME  
DE RESULTADOS

## MONICA BECERRA MORENO 1 ER INFORME DE TRABAJO



# ÍNDICE

• PRESENTACION	4
• FUNDAMENTO LEGAL	5
• TRABAJO LEGISLATIVO	6
○ TRIBUNA	6
○ INICIATIVAS	13
○ PUNTOS DE ACUERDO	13
• COMISIONES LEGISLATIVAS	14
○ SEGURIDAD CIUDADANA	14
○ SALUD	14
○ COMUNICACIONES Y TRANSPORTES	16
○ GRUPOS DE AMISTAD	17
○ TRABAJO COMO GRUPO PARLAMENTARIO	22
• DISTRITO 2 AGUASCALIENTES	26
○ ENTREVISTAS	26
○ COLONIAS	27
○ GESTIONES	27
○ MENSAJE FINAL	35

Soy Moni Becerra, Diputada Federal reelecta por mayoría relativa en el Distrito 2 de Aguascalientes.

Mi reelección fue un tema de mucho trabajo, dedicación, salir a las calles y escuchar las verdaderas necesidades de la gente.

Agradezco a los ciudadanos de mi Distrito que confiaron en mí, en mis resultados y en el trabajo hecho en este tiempo.

Desde el 01 de septiembre del 2024 tengo la oportunidad de representarlos en la Cámara de Diputados y este informe nace desde la gratitud, la realidad y el compromiso de valorar el esfuerzo de cada familia que confió en mí.

Como Diputada Federal soy la voz de las familias trabajadoras, las mujeres que sostienen un hogar, los jóvenes que buscan oportunidades, de todas las personas adultas mayores, de las personas con discapacidad y de los que NUNCA SE RINDEN.

Las cosas se logran trabajando y por eso vine a representarlos con carácter, compromiso y sobre todo con resultados.

Este informe legislativo refleja el trabajo realizado en este año de la LXVI Legislatura,



## FUNDAMENTO LEGAL

De conformidad a lo establecido en la fracción XVI, numeral 1 del artículo 8 del Reglamento de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión, en cumplimiento con mi obligación como Diputada Federal, presento mi informe anual sobre el desempeño de mis labores legislativas del primer año de trabajo, comprendido del 1 de septiembre de 2024 al 31 de agosto de 2025. Este informe será remitido a la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos para su publicación en la Gaceta Parlamentaria para la consulta pública.

## TRABAJO LEGISLATIVO

### TRIBUNA

En la Cámara de Diputados, entendí que legislar no es escribir leyes, es defender las causas.

He alzado la voz desde la máxima tribuna de este país para que los derechos de las y los mexicanos sean respetados.

Mis participaciones en tribuna las pueden ver escaneando el siguiente código QR

1. Presentación de reservas al Dictamen en materia de reforma al Poder Judicial.



2. Presentación de reservas al Dictamen en materia de Guardia Nacional. La postura del GPPAN fue en sentido negativo por los diversos vicios que tenía el dictamen y que no garantizaba una seguridad para el país.





**3.** Discusión sobre la Ley de Amparo



**4.** Discusión del Paquete Fiscal 2025



**5.** Sesión Solemne 72 Aniversario del voto de la mujer en México.



**6.** Discusión Ley de Aguas





## COMPARECENCIA DE LA SECRETARIA DE GOBERNACIÓN

Tuve la oportunidad de participar en la primera comparecencia de la titular de la Secretaría de Gobernación, la licenciada Rosa Icela Rodríguez Velázquez, a quien expusimos de manera directa las deficiencias y desafíos que enfrenta nuestro país. Se abordaron temas como la creciente inseguridad, la reducción en el Presupuesto de Egresos, la atención insuficiente a las víctimas, así como la preocupante ausencia de políticas efectivas en materia de derechos humanos.

Desde el Partido Acción Nacional presentamos nuestras propuestas, centradas en la prevención del delito, la transparencia institucional y la rendición de cuentas, como rutas indispensables para recuperar la confianza ciudadana y fortalecer el Estado de derecho.



## COMPARECENCIA DE LA SECRETARIA DEL BIENESTAR

En la comparecencia estuvo presente la titular de la Secretaría de Bienestar, la licenciada Ariadna Montiel Reyes, a quien se le señalaron las irregularidades detectadas en su gestión, así como los problemas que actualmente enfrenta la ciudadanía para acceder a los apoyos. Presentamos datos verificables que evidencian que diversos programas sociales no están llegando a quienes realmente los necesitan, lo que profundiza las brechas de desigualdad.

Aunque se habla de justicia social, las acciones del gobierno continúan mostrando inconsistencias y una aplicación desigual de los recursos públicos. Desde el Partido Acción Nacional hicimos un llamado firme para que el bienestar deje de ser utilizado como herramienta propagandística y se convierta verdaderamente en un derecho efectivo, accesible y garantizado para todas y todos los mexicanos.



## INICIATIVAS

- Presentación de iniciativa a la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial.



FECHA DE PRESENTACIÓN	LEY	PROBLEMÁTICA POR SOLUCIONAR
<b>29/10/2024</b>	Ley de General de Movilidad y Seguridad Vial	Establecer que las personas usuarias vulnerables, las personas con discapacidad y los estudiantes de nivel básico, medio superior, superior y posgrado tendrán derecho a la exención de pago al hacer uso del servicio de transporte público.
<b>12/03/2025</b>	Ley General de Educación Superior	las instituciones públicas de educación superior contemplarán recursos para promover programas de exención de costos en trámites de titulación, para los estudiantes que hayan cumplido con los requisitos académicos y administrativos
<b>28/04/2025</b>	Ley del Impuesto sobre la Renta	Brindar estímulos fiscales a empresas que contraten a personas mayores de 45 años
<b>21/10/2025</b>	Ley Federal del Trabajo	Igualdad Salarial
<b>19/11/2025</b>	Ley de los Derechos de las personas adultas mayores	Proteger, incluir y reconocer los derechos de las personas adultas mayores.
<b>PUNTO DE ACUERDO</b>		
<b>21/01/2025</b>	PUNTO DE ACUERDO Atención a grupos vulnerables en temporada invernal	

## COMISIONES LEGISLATIVAS

En la Cámara de Diputados, las Comisiones son espacios fundamentales para el análisis, discusión y dictaminación de las iniciativas. Durante este periodo participé activamente en las siguientes, con el propósito de defender tres de los temas más importantes para México y para Aguascalientes.

### Comisión de Seguridad Ciudadana

Como Secretaria de esta Comisión, impulsé el seguimiento a las acciones orientadas al fortalecimiento de la paz y la seguridad de las y los mexicanos. Desde este espacio promovimos el diálogo y la construcción de propuestas para avanzar hacia un sistema de seguridad más eficaz, cercano a la ciudadanía y capaz de responder a las necesidades reales del país. Es indispensable mejorar el funcionamiento de las instituciones y emprender las transformaciones necesarias para convertir en realidad las demandas de la gente.

### Comisión de Salud

Fue una de las Comisiones con mayor interacción durante este año legislativo. El sistema de salud consolidado como uno de los pilares más importantes y necesarios para el bienestar de nuestro país. Por ello, resulta fundamental garantizar que todas y todos los ciudadanos cuenten con servicios que hagan efectivo su derecho a la salud.

Participé activamente en el análisis, operación y construcción de propuestas legislativas orientadas a fortalecer las políticas públicas que impactan directamente en la calidad y el acceso a los servicios de salud.

Asimismo, en esta Comisión tuve la oportunidad de participar en la Comparecencia de los titulares del sector, donde estuvieron presentes el Secretario de Salud, David Kershenobich; el Director General del IMSS, Zoé Robledo; el Director General del ISSSTE, Martí Batres; y el titular de IMSS-Bienestar, Alejandro Svarch.

Este ejercicio de rendición de cuentas permitió evaluar los avances, desafíos y necesidades del sistema de salud, siempre con la visión de fortalecer la atención médica en todo el país.



## Comisión de Comunicaciones y Transportes

En esta Comisión participé en el análisis, discusión y seguimiento de los temas relacionados con la modernización de la infraestructura carretera, aeroportuaria, ferroviaria y de telecomunicaciones del país. Uno de los objetivos centrales fue impulsar un marco normativo que garantizó sistemas de transporte más seguros, eficientes y accesibles, así como fortalecer la conectividad en todas las regiones, especialmente en aquellas con menor desarrollo.

Desde este espacio trabajamos en la revisión de proyectos, dictámenes y propuestas que contribuyen a mejorar la movilidad, optimizar la operación del transporte público y privado, y avanzar en la ampliación de vías de comunicación que favorezcan el crecimiento económico y social. Mi participación se centró en promover iniciativas y acciones que beneficien a las familias de Aguascalientes y de todo México, asegurando que las políticas en la materia respondan a las necesidades actuales y futuras del país.



## GRUPOS DE AMISTAD

Los Grupos de Amistad representan una auténtica plataforma para fortalecer vínculos, generar alianzas y promover la cooperación entre nuestras naciones. A través de intercambios culturales, académicos y políticos se consolidan relaciones activas que enriquecen a nuestras sociedades y preservan nuestras tradiciones. Como Legisladoras y Legisladores, tenemos la responsabilidad de actuar como un puente político que impulse iniciativas y proyectos que trasciendan fronteras y contribuyan al entendimiento y desarrollo mutuo.



## Grupo de Amistad México – República de Bulgaria

Tengo el honor de presidir este Grupo de Amistad, desde el cual trabajamos de manera coordinada para construir un ambiente de cooperación, respeto y crecimiento conjunto entre México y República de Bulgaria.

El fortalecimiento de los lazos parlamentarios y la promoción de proyectos de colaboración bilateral serán prioridades de nuestro trabajo, en conjunto con la Embajada de Bulgaria y sus representantes en el país. Nuestro compromiso es contribuir a una agenda común que favorezca el desarrollo, el intercambio y la amistad entre ambas naciones.



Les comparto el código QR para que puedan ver la instalación misma que fue en fecha 27 de noviembre del 2025



### **Grupo de Amistad México- Reino de Suecia**

En este Grupo de Amistad participo como Secretaria, con el compromiso de fortalecer el diálogo político y parlamentario entre México y el Reino de Suecia. Nuestro objetivo es promover iniciativas que impulsen el intercambio cultural, educativo, económico y tecnológico con una nación reconocida por su innovación, desarrollo sostenible y altos estándares en políticas públicas.

A través de este espacio trabajaremos para ampliar las oportunidades de cooperación bilateral, especialmente en temas como movilidad sustentable, energías limpias, igualdad de género y modelos de bienestar social, áreas en las que Suecia ha sido un referente internacional. Estas acciones permitirán enriquecer la relación diplomática entre ambos países y abrir nuevos canales de colaboración que beneficien a nuestras instituciones y a la ciudadanía.





## Grupo de Amistad México – República Italiana

Por último, formo parte del Grupo de Amistad México-Italia, donde la colaboración conjunta con mis compañeras y compañeros legisladores permitirá construir un vínculo sólido basado en el intercambio parlamentario y el fortalecimiento de políticas públicas que beneficien a ambas naciones. Nuestro objetivo es contribuir a una relación diplomática más cercana, productiva y orientada al bienestar de ambos países.

## TRABAJO COMO GRUPO PARLAMENTARIO



En el Partido Acción Nacional hemos impulsado y defendido una agenda legislativa firme, mediante la cual reafirmamos el compromiso que tenemos con la sociedad y con las causas que representan el sentir de las y los ciudadanos. Como segunda fuerza política en la Cámara de Diputados, contamos con la responsabilidad y la capacidad de ejercer un verdadero contrapeso democrático en beneficio de México.

Por ello, hemos presentado diversas iniciativas y participamos activamente en el debate legislativo, siendo la voz de millones de mexicanas y mexicanos que demandan instituciones fuertes, mayor seguridad, mejores oportunidades y un país más justo.







## VISITAS GUIADAS

Otra de las actividades que más disfruto realizar como legisladora, y que me permiten mantener un contacto directo con la ciudadanía, son las visitas guiadas a nuestro recinto parlamentario. Estos recorridos me brindan la oportunidad de dialogar con jóvenes estudiantes y explicarles, de manera sencilla y cercana, cómo funciona el proceso legislativo y la importancia de la participación ciudadana en la vida democrática del país.

Asimismo, he tenido la oportunidad de recibir a mujeres empresarias con quienes compartimos los grandes retos que enfrenta México y, desde nuestra perspectiva como mujeres, las acciones y compromisos que debemos impulsar para construir juntas un país más próspero, justo y lleno de oportunidades.



## DISTRITO 2 AGUASCALIENTES

### Entrevistas



Durante este año también participé en diversos programas de radio, donde fui entrevistada para hablar sobre las actividades que se realizan en el Congreso, las iniciativas que impulsaremos durante este periodo y, sobre todo, para dar voz y explicar a la ciudadanía los temas que se están aprobando en beneficio de las y los mexicanos.

Además, estuve presente en distintos medios digitales como *Noticias 2.9*, *Testigo Urbano*, *Kaos Político*, *El Clarinete*, *El Circo*, *Grupo Radiofónico Zer*, *Radiogrupro* y en el espacio de Mario Luis Ramos.

## COLONIAS Y GESTIONES



Si algo he aprendido en este camino, es que legislar construye el futuro, pero gestionar cambia vidas. La gestión es la parte más humana de este trabajo, la que te enfrenta a los momentos más difíciles que vive la gente y también a aquellos llenos de esperanza. Es la labor que te recuerda, todos los días, por qué vale la pena dedicarte al servicio público.

Cada vez que me toca visitar una colonia me llena el corazón. Escuchar de primera mano las necesidades, las historias y los sueños de las personas es una experiencia que transforma. Estar cerca de la gente es sentir que aporto un granito de arena a la construcción de un mejor país. Es caminar por las calles y entender que cada acción, por pequeña que parezca, puede marcar una diferencia real en la vida de alguien.

A lo largo de este tiempo, estas visitas y encuentros me han confirmado que el trabajo legislativo no se queda en un escritorio: se fortalece cuando vuelve al territorio, cuando se escucha y se atiende, cuando se conecta con la realidad de quienes más lo necesitan. Por eso seguiré recorriendo comunidades, gestionando apoyos y trabajando para que cada decisión que tomemos desde el Congreso tenga un impacto positivo y tangible en la vida de las y los mexicanos.



Durante este tiempo he impulsado diversas actividades para que las y los pequeños emprendedores puedan continuar fortaleciendo sus negocios. Una de las iniciativas que más aceptación tuvo fue **“MONI MARKET”**, en la que muchas personas se inscribieron y participaron activamente, demostrando el gran talento y esfuerzo que existe en nuestra comunidad emprendedora.





"MONICINEMA" se convirtió en un espacio de convivencia familiar dentro de las colonias de mi distrito. Ahí pudimos proyectar películas para niñas, niños y adultos, compartir momentos de alegría y, además, disfrutar de alimentos mientras fortalecíamos la unión comunitaria. Fue una actividad que nos permitió acercarnos, escuchar a las familias y crear un ambiente sano y accesible para todas y todos.



Los apoyos en **sillas de ruedas, tratamientos médicos, cirugías, medicamentos, traslados y muletas** siempre han estado presentes para quienes más lo necesitan. Estos apoyos no solo representan una ayuda material, sino una muestra de que no están solos y que seguiremos acompañándolos en los momentos más difíciles.





También quiero destacar las visitas que realizamos en las colonias, donde escuchamos a las familias y llevamos soluciones reales a través de mi programa de gestión **“MONI VA”**. Cada recorrido nos permite conocer de cerca las necesidades de la gente y responder con acciones concretas que mejoren su día a día.

Porque servir no es hablar.

**Servir es estar; es escuchar; es resolver; es cumplir.**



## MENSAJE FINAL

Hoy reafirmo para qué estoy aquí: **para luchar por Aguascalientes; para escuchar, resolver y cumplir; para servir con entrega y con resultados.** Cada día que asumo esta responsabilidad lo hago con la convicción firme de que mi trabajo debe honrar la confianza de todas y todos ustedes.

Gracias, de corazón, por su confianza.

Quiero aprovechar este momento para agradecer profundamente a cada persona que me brindó su voto para continuar sirviéndoles como su Diputada Federal. Ese respaldo no solo es un honor, es un compromiso que llevo muy presente en cada decisión que tomo, en cada gestión que realizo y en cada iniciativa que impulso en el Congreso.

Este es un trabajo que me acerca a ustedes y que me hace comprender, con mayor claridad, que la verdadera fuerza de un representante está en su gente. Escuchar sus historias, conocer sus necesidades y caminar por sus colonias me recuerda por qué estoy aquí y por qué debo seguir trabajando con entrega, sensibilidad y firmeza.

A ustedes les debo mi esfuerzo diario;

A las madres que luchan por sacar adelante a sus familias;

A los jóvenes que buscan oportunidades para construir su futuro;

A los adultos mayores que merecen vivir con dignidad;

A las y los emprendedores que con su trabajo impulsan la economía local;

A cada familia que cree en un Aguascalientes fuerte, justo y lleno de posibilidades.

Gracias por permitirme ser su voz y por acompañarme en este camino. Seguiré trabajando con toda mi energía para llevar soluciones, para abrir puertas y para asegurar que cada acción tenga un impacto real en la vida de quienes represento.





# MONI BECERRA

DIPUTADA FEDERAL DISTRITO 2

PRIMER INFORME DE RESULTADOS